



León, 18 de agosto de 2015

El PSOE pide la constitución del Consejo Escolar ante el inicio del curso

- **El Grupo Municipal recuerda la petición y el acuerdo de la Federación de Ampas de León**
- **Diez matiza que la necesidad es acuciante ante los cambios previsto en Educación y las modificaciones normativas sin consenso**
- **El órgano determinaría el reparto de fondos que aporta el Consistorio al mantenimiento y gestión de colegios**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León exhorta al Equipo de Gobierno a la constitución, dotación y puesta en marcha del Consejo Escolar Municipal ante el inicio del curso. El portavoz del PSOE, José Antonio Diez, recordó que la creación de este órgano consultivo es una de las demandas continuadas de la Federación Leonesa de Asociaciones de Madres y Padres de León, una petición que el PSOE ha hecho suya y por la que trabajará hasta la constitución.

“El inicio del curso con una normativa nueva, los recortes en Educación y los continuados problemas que tienen nuestros centros escolares nos obligan a ser rápidos en la constitución de este órgano ya que entendemos que es el mejor marco para el debate y el consenso para la mejora de los centros escolares de León”, apunta José Antonio Diez.



"Los cambios normativos hacen imprescindible que todas las instituciones se vuelquen en la Educación, en la mejora de los colegios y en la calidad educativa y entendemos que no hay mejor cauce que el Consejo Escolar", explica el portavoz del PSOE. Diez subraya que es necesario que el Ayuntamiento esté presente en todos los debates y recuerda que es precisamente el consistorio el encargado del mantenimiento de los centros escolares.

El Consejo Escolar Municipal, un modelo ya en funcionamiento en consistorios y autonomías, es el órgano responsable de la elaboración de propuestas sobre ubicación de nuevos centros, dotación y renovación de los existentes así como de la distribución de recursos que realiza el Ayuntamiento. En este sentido, Diez explica que el Ayuntamiento ha presupuestado para este año una partida de más de 500.000 euros para la conservación y el suministro de los colegios de Primaria de la capital.

Diez subraya que aunque existe presencia de la corporación en todos los consejos escolares es preciso dar un paso más para la coordinación. "Solo un completo análisis de las necesidades de los centros permitirá una adecuada solución, y la implicación de familias, centros e instituciones es el eje de respuestas correctas".

El PSOE firmó en la pasada campaña electoral un Contrato Programa con la Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos de León Sierra Pambley por la que se comprometía a la puesta en marcha de este Consejo Escolar Municipal, una iniciativa que ahora llevará a los órganos de gestión municipal para su materialización en el plazo de tiempo más breve posible.